

# PERS

## Diduga Pengemudi Lalai, Tiga Mobil Tabrakan di Saronggi Sumenep

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Sep 30, 2022 - 23:59



SUMENEP - Tiga unit mobil tabrakan di ruas jalur Jalan Nasional, Desa Saronggi, Kec. Saronggi, Kab. Sumenep KM - 8, Madura, Jawa Timur, Jum'at (30/9/2022) sekira pukul 11.15 WIB, diduga akibat dari sopir mobil Toyota Kijang Innova dengan nomor polisi M 1040 AV saat mengendarai dari arah utara ke selatan tidak memperhatikan kendaraan dari arah berlawanan.



"Tabrakan yang terjadi di lokasi kejadian ini, Alhamdulillah tidak menimbulkan korban jiwa, namun walaupun sempat menyebabkan arus lalu lintas tersendat, baik dari arah utara ke selatan maupun sebaliknya, akhirnya tidak lama kemudian arus lalu lintas kembali lancar setelah petugas lalu lintas tiba," kata Kasi Humas Polres Sumenep AKP Widiarti.S.,SH.

Berdasarkan informasi yang berhasil dihimpun dari lokasi kejadian, kecelakaan yang melibatkan tiga unit kendaraan roda empat tersebut berawal dari sebuah mobil Toyota Kijang Innova bernopol M 1040 AV dikemudikan Firdauz Arthadana (32 Thn), warga Desa Saroka, Rt/Rw 12/03, Kec. Saronggi, Kab. Sumenep, melaju dari arah utara ke selatan dengan kecepatan sedang.

Sedangkan dari arah berlawanan (selatan ke utara) melaju Mobil Pick Up Box bernopol M 9170 AA dikemudikan Achmad Zaini (47 Thn), warga asal Dusun Sumur Kandang, Desa Larangan Dalam, Kec. Larangan, Kab. Pamekasan.

Diwaktu bersamaan, searah dibelakangnya dari selatan ke utara, melaju sebuah mobil Toyota Avanza bernopol M 1320 AG dikemudikan Supandi (47), warga asal Dusun Paninggin, Desa Jarin, Kec. Pademawu, Kab. Pamekasan.



Diduga Firdauz Arthadana (32 Thn), selaku pengemudi Mobil Toyota Kijang Innova bernopol M 1040 AV saat melaju dari arah utara ke selatan kurang konsentrasi kearah depan dan berjalan terlalu ke kanan sehingga terjadi kecelakaan dengan sebuah mobil pick up Box bernopol M 9170 AA dikemudikan Achmad Zaini (47), yang melaju dari arah berlawanan dari selatan ke utara, tepat dibadan jalan sebelah barat.

Kemudian mobil Toyota Kijang Innova yang dikemudikan Firdauz Arthadana (32 Thn), mengalami hilang kendali dan menabrak Mobil Toyota Avanza yang dikemudikan Supandi (47), yang melaju dari arah selatan ke utara, tepat dibadan jalan sebelah barat.

Jarak ke tiga kendaraan yang cukup dekat mengakibatkan sopir tidak bisa menghindar dan akhirnya terjadi tabrakan. Akibat kecelakaan, sopir Achmad Zaini (47 Thn) mengalami luka ringan, sedangkan dua pengendara selamat dan tidak mengalami luka sementara ketiga kendaraan mengalami kerusakan material.

Petugas polisi lalu lintas Polres Sumenep yang yang menerima informasi kecelakaan lalu lintas langsung menuju lokasi untuk melakukan olah Tempat Kejadian Perkara (TKP) dan hasilnya tabrakan ini dipicu diduga sopir Firdauz Arthadana (32 Thn), tidak memperhatikan kondisi arus lalu lintas.

AKP Widiarti mengimbau pengendara untuk mematuhi aturan lalu lintas dan jaga keselamatan diri sendiri maupun keselamatan pengendara lain," tuturnya. (Jon)